

---

## **7 DAYS MINI EASTERN EUROPE EXPRESS + PANDORF OUTLET**

**Apr – Jun 2017**

**TOUR HIGHLIGHT: BUDAPEST – FISHERMAN BASTION PRAGUE – PRAGUE CASTLE VIENNA –  
SCHONBRUNN CASTLE VIENNA PANDORF DESIGNER OUTLET  
BONUS : TRAVEL INSURANCE**

**Hari 01 :**

**JAKARTA – BUDAPEST**

Hari ini berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk memulai perjalanan menuju Budapest.  
Akomodasi: dalam pesawat.

**Hari 02 :**

**TIBA DI BUDAPEST**

Selamat datang di Negara Hungaria tepatnya di ibukota budapest, Setibanya Anda akan diajak mengunjungi/melewati Fisherman's Bastion di sisi kota Budapest, melewati Sungai Danube dari St Mathias Church, Hero Square, Royale Palace dan Parliament House – gedung terbesar di Hongaria.  
Akomodasi: Mercure Budapest Hotel atau Setaraf

**Hari 03 :**

**BUDAPEST – PANDORF DESIGNER OUTLET – VIENNA**

Acara tour hari ini dilanjutkan dengan mengunjungi Pandorf designer outlet, untuk berbelanja beberapa brand-brand terkenal seperti Zara, Addidas, Furla, Dior dan lainnya, setelahnya Anda akan diantar menuju kota Vienna untuk bermalam. (Makan Pagi)  
Akomodasi: Austria trend hotel atau setaraf

**Hari 04 :**

**VIENNA**

Hari ini Anda akan menuju kota Vienna dan langsung diajak untuk city tour mengunjungi Schoenbrunn garden Palace – istana musim panas yang menakjubkan, melewati St. Stephen Cathedral, Gedung Opera dengan panggung dan perlengkapan paling lengkap di dunia. Anda juga diajak melewati The Hoffburg, Parliament House. (Makan pagi)  
Akomodasi: Austria trend hotel atau setaraf

**Hari 05 :**

**VIENNA – PRAHA**

Pagi hari setelah makan pagi, Anda akan menuju kota Prague, sesampainya anda akan mengunjungi/melewati melewati Prague Castle merupakan kastil terbesar di dunia, termasuk di dalamnya yaitu St. Vitus Cathedral, Old Royal Palace serta melewati Daliborka Tower (Makan Pagi)  
Akomodasi: Holiday inn congress center prague

**Hari 06 :**

**PRAHA – JAKARTA**

Pagi hari setelah makan pagi, dengan menggunakan bus wisata Anda akan di Ajak untuk mengunjungi/melewati Charles Bridge dan Astronomical Clock di Old Town. Kemudian Anda akan langsung diantar menuju Airport guna kembali ke Tanah Air. (Makan Pagi)

Akomodasi: dalam pesawat.

**Hari 07 :**

**TIBA DI JAKARTA**

Melanjutkan penerbangan ke Jakarta. Malam hari tiba di Jakarta.

Departure	Duration	Airlines	A. TS	C. TS	C. EB	C. NB	SS	Tax
Apr 9/May 11/Jun 5	7 Days	TK	IDR15,950	IDR15,950	N/A	IDR14,900	IDR4,800	Included

*A.TS = Adult Twin Sharing, C.TS = Child Twin Sharing, C.EB = Child Extra Bed, C.NB = Child no bed, SS = Single supplement, Tax = International airfare and taxes. Child is children between 2-12 years old. All prices are in Thousands of Rupiah (x1000)*

*TS = Child Twin Sharing, C.EB = Child Extra Bed, C.NB = Child no bed, SS = Single supplement, Tax = International airfare and taxes. Child*

*\*\* Acara Tour dapat berubah sewaktu-waktu dengan atau tanpa pemberitahuan terlebih dahulu sesuai dengan konfirmasi Pesawat dan hotel \*\**

**Hal-Hal harus diperhatikan:**

- Group akan diberangkatkan jika jumlah peserta mencapai minimum **20** orang dewasa/group
- Pendaftaran harus disertai pembayaran **uang muka sebesar IDR 6,500,000 /peserta**, dan pembayaran uang muka hanya menjamin keikut-sertaan dalam paket tour pilihan Anda.
- Harga tour dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu sebelum pelunasan biaya tour dilakukan, walaupun pembayaran uang muka telah dilakukan.
- Biaya pembatalan oleh peserta dalam waktu:
  - 15 - 30 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya sebesar 50% dari harga tour.
  - 7 - 15 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya sebesar 80% dari harga tour.
  - Kurang dari 7 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya 100% dari harga tour.
- Dalam keadaan Force Majeure/terpaksa/tidak teratasi karena bencana alam, kerusuhan, suasana mencekam dan lain-lain, rencana perjalanan dapat dirubah baik susunan maupun jadwalnya tanpa pemberitahuan terlebih dahulu, hal ini demi kepentingan dan keamanan seluruh rombongan HOBIHOLIDAYS. Dalam hal ini HOBIHOLIDAYS tidak bertanggung jawab dalam pengembalian biaya atau uang atas service yang sudah dibayarkan yang tidak digunakan, termasuk dan tidak terbatas pada biaya tambahan.
- Demi kelancaran tour, acara perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu
- Produk ini dilindungi oleh Asuransi Perjalanan ACA Newtravelsafe, untuk kenyamanan dan kekhawatiran atas hal-hal tak terduga yang mungkin terjadi selama perjalanan. Manfaat yang dijamin adalah Kematian & cacat tetap Akibat kecelakaan, Biaya Medis, Biaya Evakuasi, Repatriasi Medis serta Repatriasi Jenazah.